
 

第 1450 回例会 2016・8・9  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『例会』 

◆ 開会点鐘 18：30   

 

所沢西 RC 直前会長 鈴木 真澄 

◆ 国歌斉唱 

◆ ロータリーソング    奉仕の理想 

◆ 出席報告  所沢 RC 幹事 三上 誠様 

              各クラブ 100％です。 

 

 

 

◆  

◆  

◆  

 

◆ ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐挨拶 

野本 俊光第３グループガバナー補佐様 

◆ 市内５クラブ会長・幹事挨拶 

          所沢西RC幹事 髙橋 和男 

 内田会長は体

調を崩し、本日

欠席させていた

だきます。年度

末に 6 名の退会

者がありまして

27 名のスタート

となりました。2

年目の内田会長の “続、楽しくなければ、ロータ

リーじゃない”のスローガンで頑張っていきたいと

思います。一年間宜しくお願い致します。 

■出席報告 

月 日 8/2 

会員数 27 

出席者 27 

出席率 100％ 

前回修正 90％ 

 

本橋源太郎 

 

師岡 友次 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

8/9  「蝶の話」宮崎 安弘様 

8/16  例会取消  

8/23 「仏教の教えの生き方」 

所沢西 RC 会員 鈴木 伴忠様 

8/30  例会取消 

 

所沢市内５クラブ合同夜間例会 

        ８月３日（水） 

ﾍﾞﾙｳﾞｨ ザ・グラン 



◆ 報告   所沢東 RC 幹事 梅沢 雅利様 

 

 

◆ 卓話 《 所沢市 今年の動きは 》                      

所沢市長  藤本 正人様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

9 月 12 日（月）所沢市内 5 ｸﾗﾌﾞ合同ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式   

訪問が開催されます。 

 

 藤本所沢市長様にはたくさんの資料と映像を使

って、大変詳しく、解りやすくご説明いただきま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



《懇親会》 

                     

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

今週の担当 須澤 一男 

 


